

ABSTRAK

Suplin, “2012. Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Geografi Melalui Metode *Discovery* Di Kelas X3 SMA Prasetya Gorontalo. Skripsi. Jurusan Fisika program studi Pendidikan Geografi. Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Universitas Negeri Gorontalo 2012. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah dengan menggunakan metode pembelajaran *discovery* pada materi tenaga endogen hasil belajar siswa akan meningkat. Populasi penelitian ini adalah seluruh kelas X3 SMA Prastya Gorontalo yang berjumlah 25 Orang. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah dengan menggunakan *metode discovery* untuk meningkatkan hasil belajar siswa. Siswa yang dikenai tindakan berjumlah 25 orang siklus I. Untuk itu dari 25 Orang siswa yang dikenai tindakan hanya 16 orang siswa (64%) mencapai kriteria ketuntasan sedangkan (36%) belum mencapai ketuntasan belajar. Untuk itu perlu dilanjutkan ke siklus selanjutnya. Berbagai kekurangan pada siklus I selanjutnya diperbaiki dan disempurnakan pada pelaksanaan siklus II. Ternyata hasil pelaksanaan siklus II menunjukkan bahwa dari 25 orang siswa yang dikenai tindakan hasil belajar siswa ada 24 orang siswa (96%) telah mencapai kriteria ketuntasan belajar dan 1 orang siswa (4%) belum mencapai kriteria ketuntasan belajar yang telah ditetapkan, namun rata-rata nilai yang diperoleh diatas dari batas kriteria ketuntasan belajar. Dari hasil tersebut, dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan metode pembelajaran *discovery* pada materi tenaga endogen dapat meningkatkan hasil belajar siswa di kelas X3 SMA Prasetya Gorontalo. Pada tahun pelajaran 2012.

Kata kunci : Hasil Belajar Siswa, *Metode discovery*
Tenaga endogen

MOTO DAN PERSEMBAHAN

“Niscaya Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat. Dan Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan¹¹. Karena itu, ingatlah kamu kepada-Ku niscaya Aku ingat (pula) kepadamu dan bersyukurlah kepada-Ku, dan janganlah kamu mengingkari (nikmat)-Ku¹⁵²”.

(QS Al Mujadilah :11 dan Q.S Al Baqarah :152)

Kesuksesan tidak pernah didapatkan dengan mudah, sukses butuh keberanian, kesungguhan, pengorbanan, kesabaran, ketabahan, berusaha, keikhlasan, doa, keyakinan dan percaya.

(supu)

Dengan segala kerendahan hati dan senantiasa mengharap ridho dan rahamat Allah SWT: pantaslah kiranya karya ini kupersembahkan sebagai rasa hormat dan dharmabaktiku kepada. PAPA (SAHARIMU) & MAMA (HISAANA) yang telah membesarkan dan mendidiku dengan penuh kasih sayang, pengorbanan, curahan piluh yang tak ter nilai harganya dan selalu mendoakanku sehingga aku dapat melihat setitik cahaya

Kakakku : AATI DAN RADIT.

Adikku tercinta : LISWANTO, mereka selalu memberikan semangat, motivasi dan menantikan Keberhasilan studiku.

Spesial buat Apuantamaku (Lamane, Babala) dan Apuancinaku (Sariiwa, Dhaidha)

**ALMAMATERKU TERCINTA
TEMPAT AKU MENIMBA ILMU
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO**



KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT hanya dengan limpahan rahmat-Nya sehingga penulis masih diberi kesehatan, kekuatan lahir batin kepada penulis, sehingga skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Geografi Melalui Metode Discovery Di Kerlas X3 SMA Prasetya Gorontalo” dapat terselesaikan.

Skripsi ini disusun sebagai persyaratan akademik guna menempuh ujian sarjana pada Universitas Negeri Gorontalo. Fakultas Matematika dan IPA Jurusan Fisika Program Studi Pendidikan Geografi.

Dalam penyelesaian skripsi ini tidak sedikit kendala dan kesulitan yang penulis hadapi, namun berkat pertolongan Allah SWT, kemauan, usaha, kerja keras serta bimbingan dan petunjuk dari semua pihak terutama dosen pembimbing, yang selalu memberikan bimbingan dan motivasi. Alhamdulillah segala hambatan dan kesulitan dapat diatasi.

Olehnya itu melalui kesempatan ini penulis menyampaikan terimah kasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada yang terhormat Bapak **Dr. rer.nat. Mohamad Jahja** selaku pembimbing I dan Ibu **Raghel Yunginger S.pd,M.si** selaku pembimbing II yang senantiasa memberi arahan,

bimbingan, serta petunjuk sehingga penelitian dan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan.

Untuk itu melalui kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Kedua orang tuaku yang telah membiayai studiku
2. Bapak Dr.H. Syamsu Qamar Badu, M.Pd selaku rektor Universitas Negeri Gorontalo.
3. Ibu Prof. Dr. Hj. Evi Hulukati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA), Drs Asri Arbie M.Si, Ibu Dr. Weni J. A Musa, M.Si Dra. Drs. Karim Nakii M.Pd, selaku pembantu dekan I, II, dan III Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Gorontalo.
4. Bapak Dr. rer. Nat Mohammad Jahja M.Si, selaku ketua Jurusan Pendidikan Fisika. Bapak Ahmad Zainuri, ST, MT, Sebagai ketua Program studi pendidikan geografi dan Ibu Supartin, M.Pd sebagai Sekretaris Jurusan Fakultas MIPA Universitas Negeri Gorontalo yang selalu memberikan motivasi, arahan serta dorongan dalam menyelesaikan studiku di Universitas Negeri Gorontalo.
5. Staf dosen pengajar prodi S1 Pendidikan Geografi (Bpk. Daud Yusuf S.Kom, M.Si. Bpk. Muh. Kasim S.ST, Bpk. Noviar Akase, S.ST. Bpk Ronal Hutagalung S.ST, Bpk. Ahmad Zainuri S.Pd, M.T, Ibu Nurfaika S.Si M.Si, Ibu Intan Noviantari Manyoe S.Si, Ibu Sri Maryati S.Si, Ibu Rusiah, S.Pd, Ibu

Hartini Melo M.Pd dan Ibu Rukaiyah Buhungo S.Pd, M.Pd) yang telah memberikan arahan dan motivasi serta membantu dalam penyelesaian studi.

6. Pembimbing PPL-2 selaku guru pamong Bapak Sakri Eraku S.Pd di SMA Prasetya Gorontalo serta dosen pembimbing Ibu Hj. Sunarti Suly Eraku S.Pd, M.Pd. Dan rekan-rekan PPL-2ku yang tidak bisa kusebutkan satu-persatu.
7. Teman-teman Peserta KKS se-Lokasi di Kecamatan Sumalata (Atmawati dan Selvi) dan juga seluruh teman-teman KKS kabupaten Gorontalo utara.
8. Buat Mamaku, Papaku, kakakku, adikku yang tercinta, sepupuku Dian, Agus, Zilfan, Acing, liza, Rii, Efa, waoda, labio, watika, dan wahas.
9. Buat teman-temanku di awara: Fardin, Alwin Dae, Ine, Pia, Zamu Naa, Sumly, Mohamad iksan S.pd, Lia, Nazrin, Cili, Sina, Halu dan teman-teman lainnya. .
10. Buat kakka-kakakku yang membantu studiku.
11. Buat sahabatku seperjuangan yang selalu bersama-sama dalam suka maupun duka: Riswantao Tomomi S.Pd, Ugat, Akir, Rama, Wahyu Rohani S.Pd, Udi, Candra S.Pd, Lamu, Mohamad Rijal S.Pd, Nuryam S.Pd, Kocu, iping, Nawan, Fisin, Lubis, Gus, Nova suranti moko agow S.Pd, Nana, Yeti, Winda, Jumi, Murtini S.Pd, Candri S.Pd, Murtini S.Pd, Wiwin kobi S.Pd, Siti zaenab S.Pd, Narti S.Pd, dan Femy.

12. Saudara-saudariku kelas A, B, dan C seangkatan 2007/2008 yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang selalu memberikan dorongan dalam penyelesaian studiku.

13. Semua pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan serta memberikan motivasi demi keberhasilan studiku.

Akhirnya penulis berharap semoga apa yang menjadi kebaikan dan bantuan yang diberikan dalam penyelesaian skripsi ini, mendapat imbalan dari Allah SWT dan semoga Allah SWT selalu meridhoi usaha kita.

Gorontalo, Juli 2012

Penulis

